

## Carlos Caszely Debutará Como Actor Teatral

● El futbolista se interpretará a sí mismo en "Último gol gana", la obra que protagonizarán Daniel Alcaíno, Aníbal Reyna y Alejandro Trejo.

Si Nelson Ávila y Gladys Marín deciden incursionar en la actuación, ¿por qué Carlos Caszely no? Esta fue la pregunta que el director Cristián Quezada y el elenco de la obra "Último gol gana, como en el fútbol" se hicieron hace algunos días. La respuesta se verá en julio próximo, cuando el ex delantero de Colo Colo suba a las tablas para debutar como actor teatral.

"Siempre he tenido dos ilusiones: ser actor o payaso", cuenta Caszely, en medio de una jornada de ensayo con sus futuros compañeros de elenco: Aníbal Reyna, Daniel Alcaíno y Alejandro Trejo. "Aquí estamos viendo lo de mi actuación, porque la preparación es larga. En todo caso, la idea es que sea lo más natural posible", añade con una cautela digna de camarón.

"La idea es que Carlos Caszely interprete a 'Carlos Caszely', apunta el director Cristián Quezada. "No lo voy a disfrazar de nada. El aparecerá en la obra como el garzón que atiende a tres hinchas que conversan sobre fútbol. Todo el mundo verá que es Caszely. El problema es que estos hinchas no lo reconocen, aunque lo encuentren parecido a alguien. Sólo él sabe de fútbol en la obra, pero no toman en cuenta sus opiniones", dice sobre el rol del ex número 7 quien, tal como Luis "Chupete" Hormazábal, partió presidiendo una asesoría futbolística al montaje.



Aníbal Reyna, Carlos Caszely y Daniel Alcaíno se preparan para encarnar tres generaciones unidas por el fútbol.

Esta incursión en el escenario la hago con mucho respeto. No se trata de ofender a nadie. Se trata de realizar algo y de realizarlo en buena forma. Para mí el escenario siempre fue la cancha y siempre tuve 80 mil espectadores. Acá la cosa es diferente. Es más íntimo. Me han explicado lo de la cuarta pared—muro invisible que divide el escenario de la platina—y todo eso. Siempre fui al teatro. Me encuentro los que hacen los actores y a lo mejor aquí vamos a descubrir una nueva veta mía", prometió quien en su currículo de actor aficionado incluye talleres escolares del colegio Darío Salas, uno más adulto dictado por Héctor Noguera y una breve aparición en el filme nacional "Consuelo" (1989).

**FUTBOL E HISTORIA**  
Basada en la obra "Óé, óé, óé" de

español Maxi Rodríguez, con textos nacionales de Alvaro Quezada y de los propios actores. "Último gol gana como en el fútbol" corresponde a un proyecto que el director Cristián Quezada arrastraba desde 1998. Ese año la fiebre mundialista de Francia 98 lo llevó a pensar una obra centrada en los desbordes de la hinchada.

"Ahora hay una reorientación del texto hacia el lado de la metafora, buscando una relación entre el fútbol y la historia de nuestro país", explica el director. "A través del fútbol vamos a repasar tres momentos históricos de Chile. Aníbal Reyna será un claro exponente del fútbol de los años '30 o '60, de la época del Ballet Azul, cuando primaba el ideal del juego limpio. Alejandro Trejo representará a la generación de Colo Colo '73, cuando el fútbol era la expresión del pueblo; y Daniel Alcaíno

representa el fútbol de la actualidad, mucho más mercantilista, lleno de cálculos", explica.

Esas tres visiones del fútbol y de la vida serán las protagonistas de la apasionada conversación que la triada de actores mantendrá mientras son atendidos por Carlos Caszely, el garzón. "Me parece que es una obra espectacular", opina el ex jugador. "Representa muy bien lo que pasa en este país cuando juega la selección: tenemos doce millones de técnicos. Todo el mundo sabe de fútbol, todo el mundo se siente con la libertad de opinar", resume.

La obra contará con una pantalla gigante donde se recreará un partido de la selección. "Claro que los jugadores no se van a ver. El partido se reconstruirá en el relato y lo único que se verá en pantalla son los hinchas", aclara el director.

## El teatro rinde un homenaje a Viejos Cracks del fútbol chileno [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El teatro rinde un homenaje a Viejos Cracks del fútbol chileno [artículo]. fot.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)